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                                                                 Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma
Regimental, que seja enviado expediente ao Diretor Presidente da Fundação de Esporte de
Corumbá – FUNEC – Sr. Paulo André de Araújo Júnior, com cópia ao Secretário de Infra Estrutura
e Serviços Públicos Sr. Ricardo Campos Ametla, solicitando a estas autoridades a junção de
esforços no sentido de providenciar a instalação de Academias da Saúde, conhecidas também como
academia ao ar livre, no distrito de Porto Esperança, Forte Coimbra e Aldeia Guató.
          
 
 
           
JUSTIFICATIVA: As academias da saúde já são uma realidade para o munícipe corumbaense, sendo que
podemos encontrá-las em vários pontos em diversos bairros da cidade propiciando a prática de atividade física de
forma gratuita à população e melhorando a sua qualidade de vida. Ocorre, que este benefício até o presente
momento somente é encontrado na área urbana de Corumbá. Entretanto, por sua vasta extensão territorial o
município de Corumbá é composto por uma série de comunidades e Distritos em sua área rural. Vale dizer que
boa parte dos moradores destas comunidades são de idosos que precisam ainda mais da prática de atividades
físicas regulares. Assim, entendemos que a instalação destas academias da saúde será de grande importância para
a saúde e para a qualidade de vida dos moradores destas regiões.

  
SALA DAS SESSÕES, 02 de Dezembro de 2019

  

Ver. Bira
Vereador(a) - PSDB
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